

## Weltmesse des Pferdesport in Essen begonnen

12.03.2011



Nachrichtenstück zum Beginn der EQUITANA 2011 (12. März). In Essen hat heute die weltweit größte Messe für den Pferdesport begonnen. Auf der EQUITANA 2011 präsentieren rund 850 Aussteller aus 25 Nationen ihre Produkte, Dienstleistungen und Neuheiten.

### **Anmoderation:**

In Essen hat heute die weltweit größte Messe für den Pferdesport begonnen. Auf der EQUITANA 2011 präsentieren rund 850 Aussteller aus 25 Nationen ihre Produkte, Dienstleistungen und Neuheiten.

Mehr als 1.000 Pferde sind ebenfalls mit dabei. Die Weltmesse des Pferdesports soll bis zum 20. März über 200.000 Besucher anziehen. Die alle zwei Jahre stattfindende Veranstaltung richtet sich an alle, die etwas mit der Reitbranche zu tun haben, ob beruflich oder nur zum Hobby. Zubehör, Transporter, Reitanlagen, Stallbauten, Futtermittel oder Pflegeprodukte - die Angebotsliste ist lang und wird durch ein umfassendes Rahmenprogramm, an dem auch zahlreiche Prominente teilnehmen, komplett gestaltet. Und schon zu Messebeginn am Samstagmorgen strömten viele Besucher in die 17 Hallen, die den Pferdefreunden alles bieten soll, was das Liebhaberherz begehrt.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Essen